

ANDREAS
FERNER

Dieser Schulstart wird zur Lachnummer â€“ BILD/ AUDIO

ID: LCG13239 | 03.09.2013 | Kunde: Andreas Ferner | Ressort: Kultur
Ã–sterreich | Medieninformation

„Professor“ Andreas Ferner bringt mit Kabarett „SCHULE, OIDA!“ die Tragik des Lehrerdaseins auf die BÃ¼hne und holt zum Ende der Ferien die Freude ins SchÃ¼lerleben zurÃ¼ck.

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/ferner>

Wien (LCG) – Debatten Ã¼ber Schulreform, Lehrerdienstrecht und PISA-Studien geistern durch die Medien und auf die SchÃ¼ler wartet nach den geliebten Sommerferien bereits ein vollgepackter Stundenplan und Schularbeitstermine. Um die Kids, ihre nicht minder gestressten Eltern und ganz Ã–sterreich aber wieder zum Lachen zu bringen, prÃ¤sentiert „Professor“ **Andreas Ferner** sein pÃ¤dagogisch hÃ¶chst wertvolles MaÃnahmenpaket zum Start des neuen Schuljahres. Mit seinem neuen Programm „SCHULE, OIDA!“ beweist Ferner live auf der BÃ¼hne, dass der Ernst des Schullebens auch viele Lacher parat hÃ¤lt. Vom 9. September 2013 bis 10. Juni 2014 begleitet er auf der BÃ¼hne des AERA im 1. Wiener Gemeindebezirk mit seinen Geschichten Ã¼ber die Freuden und Leiden des Schulalltags zwischen Tafelschwamm und Tintenklexen alle leidgeprÃ¼ften SchÃ¼ler und jene, die es einmal waren, durch das Schuljahr.

Ob, um den SchÃ¼lern und Eltern den SpaÃ an der Schule zurÃ¼ck zu bringen, oder vielleicht auch als kleine selbsttherapeutische MaÃnahme fÃ¼r sich selbst, der Lern- und Lacherfolg ist bei Lehrer Ferner auf jeden Fall garantiert. Schonungslos berichtet er Ã¼ber die Herausforderungen des PÃ¤dagogen-Daseins zwischen Gangaufsicht, Killer-Apps, Elternsprechtagen und Pausenbrotten – und das alles bei nur 20 Urlaubswochen im Jahr. Denn nicht nur fÃ¼r SchÃ¼ler, sondern auch fÃ¼r die Lehrer ist die Schule alles andere als ein Zuckerschlecken. Und Ferner muss es ja wissen, schlieÃlich

gehört auch er dieser Zunft an, wurde sogar zum Lehrer des Jahres 2012 gekürt und berichtet damit live und unzensuriert von der Klassen- und Lehrerzimmer-Front.

Zwtl.: Die ungeschminkte Wahrheit aus dem Lehrerzimmer

Zum Schulstart zeigt ORF III „SCHULE, OIDA!“, am Dienstag, den 3. September 2013, um 21.05 Uhr. Für all jene, die während der stressigen Schulzeit eine neue Dosis Humor brauchen, um die Zeit bis zu den nächsten Ferien zu überstehen, spielt Ferner sein Programm zwischen 9. September 2013 und 10. Juni 2014 live auf der Bühne des AERA im 1. Wien Gemeindebezirk und gibt auch zwei Gastspiele in der Kulisse und im Orpheum. Außerdem dürfen sich die Bewohner über der Donau auf ein „Floridsdorfer Special“ am 16. September 2013 im Café Fichtl und am 19. Oktober 2013 im Gasthaus Birner, jeweils ab 20.00 Uhr, freuen. Tickets für die Vorstellungen im AERA sind zum Preis von 14 Euro in allen Raiffeisenbanken in Wien und Niederösterreich und auf <http://www.ticketbox.at> erhältlich. Weitere Informationen zum Programm, Termine und Kartenreservierungen online unter <http://www.andreasferner.at>.

~
Termine 2013: Andreas Ferner präsentiert „SCHULE, OIDA!“
Datum: 9. und 22. September, 6. und 21. Oktober, 4. und 17. November, 2. Dezember 2013
Uhrzeit: 20.00 Uhr
Ort: AERA, 1010 Wien, Gonzagagasse 11
Homepage: <http://www.andreasferner.at> Facebook: <http://www.facebook.com/AndreasFernerFanpage> ~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisure.at>. (Schluss)

